

El equipo pimentonero ya había conseguido cuatro goles antes del descanso.

El Murcia conquistó el I trofeo Vila de Montgrí tras imponerse al Torroella (0-5)

Los locales lo intentaron todo y merecieron el gol del honor

ERAMER/
corresponsal

Torroella de Montgrí.— El Real Murcia de Antal Dunai conquistó con todo merecimiento la primera edición del trofeo Vila de Montgrí que organiza el Torroella, tras batir al conjunto local por un contundente 0-5 que habla bien a las claras de la enorme superioridad existente entre un equipo de la máxima categoría del fútbol español y otro de Primera Regional, cinco más abajo.

A excepción de unos 20 primeros minutos de tanteo en donde ninguno de los dos equipos disparó a portería, el Murcia llevó siempre la batuta del partido en la primera mitad. Fue el conjunto de Antal Dunai, más técnico y mejor preparado físicamente, quien dominó a un Torroella que bastante hizo con defenderse a cal y canto para no ver perforado su portal. Los del Montgrí consiguieron su objetivo hasta pasado el cuarto de hora inicial, pero después ya no pudieron contrarrestar el veloz juego del equipo pimentonero. A los nueve minutos, una dura entrada de Costa sobre Vert obligó al delantero a retirarse del campo lesionado.

El 0-1 que truncó la sólida defensa de los locales subió al marcador gracias a una pena máxima que transformó Mejías. El penalty había sido clarísimo ya que Valero sacó con la mano desde la misma línea de gol un balón que se colaba, con Jordi ya batido. Quizás instintivamente por el 0-1, el Torroella intentó tímidamente un avance de sus líneas que fue replicado en tres ocasiones por un Murcia que en este primer periodo apenas dio concesiones. De esta forma, Sánchez, Eugenio y Mejías de nuevo, ponían un claro 0-4 a los cuarenta y tres minutos del primer periodo. El partido había quedado sentenciado y quedaba úni-



Como era de esperar, el Murcia superó claramente al Torroella. (Foto CARLOS SANS).

camente por ver si el Torroella acabaría terriblemente goleado o si en la segunda mitad podía aplacar mejor los ataques del cuadro murciano.

Se plantó cara

La verdad es que tras el descanso las cosas no comenzaron bien para el cuadro de Jaume Surroca, que había encajado el 0-5 a los ocho minutos de juego. Sin embargo, a partir de ahí, coincidiendo con una lógica reacción del Murcia, el Torroella empezó a carburar y realizó alguna jugada digna de mención que mereció acabar en las redes del conjunto pimentonero, aunque el justo premio que merecían los locales de lograr el

tanto del honor les fue negado. Ocasiones hubo varias, pero todas ellas se desvanecieron en los metros finales, ya sea por los errores de los delanteros o por el mejor saber estar sobre el campo de una defensa seria y expeditiva como la murciana.

También el Murcia tuvo sus oportunidades, pues pese a aflojar la marcha llegó también con cierta insistencia al portal del Torroella. Clos, el ex jugador barcelonista, estuvo muy bien marcado por la zaga local y apenas tocó balón. En este segundo tiempo, el aburrimiento se apoderó en ciertos momentos de los 700 ó 800 aficionados —una buena entrada— que se dieron cita en el recinto torroellense. Sin embargo, en resumidas

cuentas, la gran mayoría de ellos salieron satisfechos del espectáculo, a pesar de la abrumadora diferencia que existe entre un Primera División y un Primera Regional.

Arbitro: Vallejo, muy bien.

Torroella: Jordi, Felip, Pujol, Saurí, Titus, Valero, Darnés, Solà, Vert, Amadeo y Costabella. (Agustí, Vilabella, Hugas, Tonet, Prat, Payet y Radresa).

Murcia: Vergara, Toni, Pérez García, Paco Sánchez, Costa, Herrera, Molina, Tortosa, Pérez Mejías, Miguel Sánchez y Eugenio. (Nuñez, Amador, Brown, Juanjo, Manolo, Javi Rey y Clos).

Goles: 0-1 m. 20 Pérez Mejías (p); 0-2 m. 35 Paco Sánchez; 0-3 m. 39 Eugenio; 0-4 m. 43 Pérez Mejías; 0-5 m. 53 Tortosa.

Títulos

Johan Cruyff, como estaba previsto desde un primer momento, puede tener algunos problemas para obtener la licencia oficial de entrenador. El tema, aunque con algunos matices diferenciados, entra en los mismos parámetros que las situaciones de Maguregui o Eusebio Ríos la pasada temporada. Los tres casos se hallan dentro de una cierta ilegalidad.

Ya escribimos en su día que se estaban creando unos precedentes extremadamente peligrosos. Porque si en la temporada última se hizo la vista gorda con las flagrantes ilegalidades de Maguregui y Eusebio Ríos, entrenando uno al Atlético de Madrid y el otro al Betis, después de haber dirigido anteriormente a otros equipos dentro de un mismo ejercicio competitivo, es incongruente que ahora otro técnico, se llame Cruyff o Pepito, tenga que pasar por el aro de una reglamentación poco definida y con unos criterios que varían según sean los afectados.

No nos solidarizamos con Johan Cruyff. Nada más lejos de la realidad. Porque si cualquier ciudadano de este país que quiere ser entrenador nacional ha de pasar por un curso de juveniles, por otro de regional, por uno de selectivo y llegar finalmente a un curso nacional realmente duro, es injusto que venga un entrenador de fuera, que como futbolista fue un genio que marcó una etapa histórica, y encuentre unas facilidades que les están negadas a los de aquí.

Pero es la misma institución que controla a los entrenadores la que ha abierto la puerta de las especulaciones y de las ilegalidades. También está el caso de Carles Viladegut, que esta temporada entrenará en la Segunda División A con un tapado, poniendo un carnet nacional que él no tiene. El Colegio Nacional de Entrenadores ha de comenzar a obrar con firmeza para solventar situaciones anómalas. Pero con un criterio ecuánime y racional.

Convocados todos los jugadores disponibles

El Girona se estrena esta tarde a las seis y media en Caldes de Malavella

DdeG

Girona.— Xavi Agustí ha convocado para esta tarde en Caldes de Malavella a los dieciocho jugadores de la plantilla que tiene disponibles. Los tres que no tomarán parte en el estreno del equipo rojiblanco serán Montes, Amoreti y Juanjo, todos ellos ligeramente lesionados, aunque a éste último se le ha concedido un permiso extra de una semana por cuestiones familiares.

Este primer amistoso, que dará comienzo a las siete y media, servirá como test definitivo para aquellos jugadores que se encuentran a prueba, tales son los casos de Pablo y Turri. Ni el guardameta procedente del At. Madrileño ni el centrocampista del Santofña tienen demasiadas probabilidades de quedarse, aunque Xavi opina que «prefiero verlos como se desenvuelven esta tarde antes de emitir un juicio. Lo que sí tengo muy claro es que no vamos a fichar a jugadores de fuera si en la provincia los encontramos iguales o mejores». El técnico rojiblanco también pondrá a prueba a los jugadores salidos del equipo

juvenil para ver si puede contar con alguno de ellos durante el campeonato: «De momento he visto que hay alguno que apunta buenas maneras y está al nivel de sus compañeros en el aspecto físico, pero desconozco si servirá para cubrir con garantías los puestos que se necesitan apuntalar». Xavi Agustí tiene previsto esta tarde en Caldes de Malavella hacer jugar todo el partido a todos los jugadores que no conoce todavía demasiado y conceder unos minutos al resto. Aunque el sparring es un rival fácil, el técnico rojiblanco cree que podrá sacar bastantes conclusiones.

Para la semana próxima, Xavi Agustí tiene previsto entrenar el lunes y el martes, mientras que es probable que conceda descanso el miércoles a sus jugadores, antes de afrontar el jueves el segundo partido amistoso de la pretemporada en el campo del Guixols.

En cuanto al capítulo de fichajes para acabar de compensar la plantilla, el tema ha quedado congelado durante este fin de semana y a partir del próximo lunes volverán a emprenderse las negociaciones.

ZARPAZOS

● El Sabadell no pasó del empate en el amistoso que jugó ayer en el campo del Villarreal (1-1). Adriano, ex jugador arlequinado, inauguró el marcador y Andrés estableció el definitivo empate cuando sólo se había jugado media hora de partido. Por su parte, el Atlético Madrid ganó el trofeo de la Amistad al imponerse por 1-4 ante el Elche. Claudino adelantó a los ilicitanos, pero Futre, Carlos, Baltazar y Manolo concretaron un claro triunfo de los rojiblancos.

● La asamblea general de socios del Real Club Celta de Vigo decidió, por unanimidad, nombrar persona no grata al presidente del Atlético de Madrid, Jesús Gil, por calificar de «aldeano» al presidente del conjunto vigués.

● José Batlle Perdomo, centrocampista internacional uruguayo, ha sido traspasado por el Peñarol al Logroñés, club que pagará unos sesenta millones de pesetas por la ficha de Perdomo, treinta y seis de los cuales se quedará el equipo uruguayo.

● Emilio Sánchez Vicario se enfrentará hoy a su «bestia negra», el sueco Kent Carlsson, con el objetivo de revalidar el título conseguido el pasado año en el torneo de Kitzbuehel (Austria), dotado con 35 millones de pesetas en premios. El español, vencedor la pasada semana en Hilversum y cuarto cabeza de serie en este torneo, venció en semifinales al brasileño Luiz Mattar (6-3 y 6-4), mientras que Carlsson se impuso por 6-4, 2-6 y 6-4 al argentino Guillermo Pérez Roldán.

● El brasileño Ayrton Senna, con su McLaren, ocupará el primer puesto de la parrilla de salida del Gran Premio de Hungría de F-1. Su compañero de equipo y gran rival por el título, el francés Alain Prost, sólo pudo marcar el séptimo tiempo. El español Luis Pérez Sala, con Minardi-Ford, hizo la mejor vuelta de los entrenamientos en 1.30.103, que le ha llevado a tomar la salida en la sexta línea.

● Juan Garriga logró el mejor tiempo en los últimos entrenamientos del Gran Premio de Inglaterra en su cilindrada de 250 c.c. Tras él se clasificaron sus dos compañeros en el equipo Yamaha, Luca Cadalora y Carlos Lavado. Dominique Sarron, cuarto, y Sito Pons, quinto, componen la primera línea en la formación de salida. En 125 c.c., el italiano Ezio Gianola (Honda) marcó el mejor registro, apurando al máximo en cada curva y tomando muchos riesgos. Jorge Martínez Aspar, ya campeón en la categoría de los 80, marcó el segundo mejor crono y no se muestra preocupado por el hecho de que el italiano le haya superado en los entrenamientos.

● Casandra Jenkins podría ser la segunda jugadora norteamericana del CEPSA Tenerife. Jenkins tiene 24 años, se inició en la Universidad de Alabama, mide 1,88 metros y la temporada pasada jugó en el equipo italiano del Trieste.

LINCES

JORDI XARGAYÓ

OFFSIDE